

# かがやきタイムズ



## 運動会に向けて

今年度は、いつもの年より1か月遅れての運動会の開催となります。10月の2週目に入り全体練習も始まり、各学年の体育の時間には、リレーや演技の練習が行われています。休み時間には、開閉会式で役割を担う6年生の児童の練習が行



われる他、演技の練習を自主的に行う様子も見られ、運動会への機運が一機に高まっています。児童昇降口を入ったすぐのかがやきホールの大きな掲示板には、2年生が作った作品が掲示され、さらに運動会への気持ちを盛り上げています。児童代表委員会で決定したスローガンは「思い出残る運動会 かんばる姿に金メダル!」です。今年はパリオリンピック・パラリンピックがあり、子どもたちも感動と勇気をもたらったのだと思います。

全体練習が始まる日の朝、児童には、以下のような話をしました。運動会は、全校が一緒にでき、一番多くの方に見ただけの大きな行事です。最後まであきらめずに一生懸命に走ったり演技したりする生き生きとした南っ子を見せましょう。勝つことも負けることもあります。正々堂々と、力を出し切る姿を見せましょう。今日からの3週間は、夢中になって、好きになって練習に取り組めば、きっと本番は自分の力が出せますよ。そして、運動会は、力を合わせることを学ぶ行事です。4つの色ごとに力を合わせることで、全校で力を合わせることで、よい運動会を作りましょう。

練習をしている子どもたちの様子を見ていると、きっと思い出に残る運動会になります。全員に金メダルをあげたい運動会になると思います。そして、行事をとおして、さらに成長することと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、様々なご支援・ご協力をいただくこととなりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

## 修学旅行・遠足

2学期は行事が目白押しです。運動会が10月末になったため、修学旅行と遠足の日程が早くなりました。

修学旅行は9月19日・20日に広島平和記念公園及び宮島に行きました。コロナ禍は近隣府県へバスでの修学旅行でしたが、今年度から広島方面に行くことができました。

1・2年生は、堺市にあるビックバン、3・4年生は大阪市立科学博物館、5年生は大阪城と大阪ガス科学館へ行きました。どの学年も友達と過ごすバスや一緒に食べるお弁当、各施設での活動や学習が本当に楽しかったようです。



さて、先日、「日本原水爆被害者団体協議会」がノーベル平和賞に選ばれました。核兵器が二度と使われてはならないと証言をしてこられたことが受賞の理由です。世界で核の脅威に晒される国がある中で、この受賞は大きな意味があると賞賛の声があがっています。

修学旅行1日目、14歳の女学生のときに広島で被爆された方のお話を聞かせていただきました。6年生は平和学習を重ねて修学旅行に臨みました。お話も分かりやすく全員が真剣に聞くことができました。「世界中に友達をつかってほしい。友達のいる国には戦争をしません。食べ物を大切にしてほしい。命を大切にしてほしい。捨ててよい命も奪ってよい命ありません。そして、今日聞いた話を伝えてほしい。」と言われました。お話を聞いた後に行った「平和の集い」は、6年生の平和への思いが伝わる心震えるものでした。この気持ちを大切に。



## 交通安全優良校

先日、奈良県警察が主催する「秋の交通安全県民大会」にて、交通安全優良校に選ばれ表彰していただきました。

平素より子どもたちの安全を見守り続けていただいているお陰と感謝しています。ありがとうございます。学校も交通安全教室等、安全教育を続けてまいります。今後ともご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

修学旅行2日目の在来線の駅で、高齢のご婦人が近づいて来られて「先生ですか。先ほど席を譲っていただいて本当に感動して、伝えたかったんです。」と言われました。自然に席を譲ることができる優しい南っ子を誇りに思いました。